



# のぞみ



## 成果と課題

2泊3日の清里移動教室が無事に終了しました。色々な場面で、楽しかったという声を聞き、たくさんの思い出ができた3日間だったようで、とても嬉しく思います。

次の日も学校があり、大変だったと思いますが、よく頑張った1週間でした。昨日の学年集会では、移動教室を担当した和田先生から、良かったこととこれからもう少し努力が必要なことについてお話がありました。

まずはスローガンにあったように、「安全」に過ごすことができたことです。みなさんの保護者の方から預かっている大切な「命」です。心配な場面も一瞬ありましたが、大きな事故や怪我無く帰って来られたこと、とても大切なことです。また、3日間で「時間」に対する意識が高くなりました。初日の行動は少し心配な場面もありました。ですが、だんだんよい声かけが増えて、5分前を心がけて行動できました。お風呂の時間や支度をする時間が短くなってしまい、守れるかどうかと心配な場面もありましたが、一人ひとりが努力をしてくれたおかげで、予定通りに進めることができました。小さな意識と行動で変わることが出来ます。これからも、ぜひ続けてください。そして、全員が自分の「仕事」によく取り組むことができました。オリエンテーリングの中心となった班長さん、食事の準備や部屋の清掃を手際よく行った食事・美化係さん、みんなの健康管理や入浴の片付けなどを頑張った保健・入浴係さん、みんなが楽しみにしていたレクリエーションを盛り上げてくれたレク係さん。当たり前のことですが、それぞれが役割を果たしたことで、清里移動教室がスムーズに実施でき、みんなの素敵な思い出になりました。

これからの学校生活で、改善・努力して欲しいもあります。「忘れ物」が多いことです。清里への荷物の準備だけではなく、移動教室中でもあちこちに置き忘れがありました。自分の持ち物の管理を日常から意識してください。また、話や指示の「聞きもらし」があるのも気になります。集中力は授業でも必要な力です。毎日の生活で身につけていきましょう。そして、一番心配なことは、「周りに迷惑をかけてしまう行動」があったことです。全体よりも自分のことを優先してしまうことが原因です。そしてそのような行動を「バレなければいい」と考えている人が一部いたことが、一番心配です。このような行動は改善されないと、周りを困らせるだけではなく、必ず自分が困ることになります。

これらのことは、日常の生活の意識で変わることができます。この清里移動教室で良かったことも改善すべきことも、これからの生かして、学年全員で成長していきましょう。

### 【来週の予定】

7月10日(月) 朝礼 ①学 ②~⑥授業 45分授業

11日(火) ①~⑥授業

12日(水) ①~④授業 ⑤道 45分授業 保護者会・三者面談予定・積み上げ締め切り

13日(木) ①~⑥授業 避難訓練

14日(金) ①~⑤授業 ⑥総合

